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Je suis infirmière libérale et je tente via les commentaires
sur les différents médias de faire entendre la colère des
soignants.

Malheureusement je suis la plupart du temps censurée.

Je sais qu’ici la parole est plus libre.

Voici  un  commentaire  en  réaction  à  l’intervention  de
Philippe (pas de « Monsieur »,  c’est volontaire, vu le peu
de  considération  dont  il  fait  preuve)  refusé  par  le
«  Figaro  ».

Je n’en peux plus de voir tous ces pantins donner des leçons
de morale aux Français qui respecteraient mal le confinement
sans jamais se remettre en question.

Le confinement et la catastrophe économique auraient pu être
évités s’ils l’avaient vraiment voulu.
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Mais ils ne font toujours rien pour endiguer le virus et
rejettent la faute sur le peuple!!!

J’ai la haine de devoir faire mon métier en me disant que je
contamine peut-être mes patients.

Alors que notre but est de vous protéger le laxisme du
gouvernement fait de nous des tueurs potentiels.

Il  nous  faut  du  matériel  et  des  tests  pour  tous  les
soignants  hospitaliers  ET  libéraux.

Vous ne vous rendez pas compte de l’ampleur du problème.

Il y a énormément de soins à domicile et aucune protection
des aides à domicile, infirmiers,  médecins malgré des soins
auprès de patients testés positifs  au covid 19.

Nous essayons de prendre les précautions nécessaires mais
nous vehiculons probablement le virus et participons malgré
nous à majorer la pandémie.

Je m’étais arrêtée là mais j’ajoute.

Le  covid-19  est  l’assassin  ses  complices  sont  au
gouvernement.

J’accuse les politiques, l’Europe de tentative d’eugénisme.

Ce  n’est  plus  de  la  négligence  à  ce  stade  c’est  de
l’abandon.

On  constate  que  les  plus  haut  placés  ceux  qui  ont  de
l’intérêt aux yeux des riches sont testés et mis en sécurité
alors qu’ils sont asymptomatiques.

D’autres personnes doivent attendre d’être mourant pour être
testées et on laisse les soignants travailler sans armes
sans protections et a l’aveuglette.

Si ce n’est pas prémédité qu’on m’explique.



.

Complément 

Merci à tous pour votre soutien. Les applaudissements c’est
bien gentil mais ça ne suffit plus. En plus ça donne une
idée de l’ampleur des dégâts bfm TV sur les cerveaux et ça
fait peur.

.

Grâce aux réseaux sociaux que je n’apprécie pas trop en
temps normal, beaucoup de personnes nous ont fourni des
stocks de matériel si bien qu’on en redonne à l’hôpital de
notre commune. Un comble!

.

Comment on tient? Je me le demande aussi. Déjà j’ai la
chance d’être dans une super équipe. Je pense qu’être seule
infirmière libérale en ce moment doit être très dur. Ça ne
m’étonnerait pas qu’on ait des démissions et suicides après
l’épidémie. Pour l’instant on est dans l’action, il faut
passer le chaos avec un minimum de pertes. Personnellement,
ce qui me permet de tenir c’est cette union du corps médical
dans son ensemble et le réveil brutal d’une partie du peuple
(d’autres semblent perdus à jamais).

.

Cette colère enfin exprimée même si étouffée par les
médias est inimaginable. Surtout depuis que le Dr
Raoult a fait son entrée.

On avait les tripes à l’air devant ce bonhomme qui nous
annonce  la  fin  proche  de  notre  calvaire  et  Macron  et
compagnie nous remettent une petite giclée d’acide en le
discréditant. Plus d’équivoque possible, ils l’ont répété
plusieurs fois, on est en guerre mais en fait c’est eux
contre nous.



Il faut admettre que l’électrochoc a des chances d’être
salvateur cette fois. Le désir de vengeance est immense et
dans tous les milieux. J’y crois et je veux assister à la
chute  de  Macron  de  l’Europe  du  mondialisme  et  plus  si
besoin, a la résurrection du peuple. Les traîtres tomberont
cette fois, et je ferai de mon mieux pour qu’un maximum des
personnes qu’ils veulent voir disparaître soient encore avec
nous pour le voir.
Bonne soirée et merci à vous tous de contribuer depuis
longtemps au réveil des Français.


